



Presentan nueva impugnación contra destape de Máynez en MC

La exsenadora naranja, Indira Kempis, presentó una queja ante el TEPJF; el PRI también recurrió a la denuncia ante el INE; el precandidato acusa una "guerra sucia"

Lellueve. Jorge Álvarez Máynez, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, acusó una "guerra sucia" en su contra, luego de que el Partido Revolucionario Institucional (PRI), impugnó su registro ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

En su cuenta de la red social X, el emecista publicó un fragmento de la denuncia y apuntó que "para sorpresa de nadie, el PRI denunció mi registro. Los señores se la pasan hablando de 'no dividir a la oposición'. Como les anticipé: estamos listos para la guerra sucia del PRI. ¡Qué sigan

enseñando el miedo que nos tienen!".

Esta no es la única denuncia contra la designación de Álvarez Máynez como posible presidencial del partido naranja, ya que este sábado, la senadora por Nuevo León y exmilitante emecista, Indira Kempis, quien se separó hace unos días del partido, también impugnó la precandidatura de Máynez pero lo hizo ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

La legisladora reclamó que el partido está "violando" sus propias reglas. **PAG 5**



Nueva impugnación contra precandidatura de Álvarez Máynez; "es guerra sucia", acusa MC

El PRI denunció ante el INE su registro; la senadora Indira Kempis, quien se separó de MC, también refutó la designación

Liliana Gómez
nacional@cronica.com.mx

Jorge Álvarez Máynez, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, denunció una "guerra sucia" en su contra, luego de que el Partido Revolucionario Institucional (PRI), denunció su registro ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

En su cuenta de la red social X, el emecista publicó un fragmento de la denuncia y apunta que "para sorpresa de nadie, el PRI denunció mi registro. Los señores se la pasan hablando de 'no dividir a la oposición'. Como les anticipé: estamos listos para la guerra sucia del PRI. ¡Qué sigan enseñando el miedo que nos tienen!".

NO ES LA ÚNICA DENUNCIA

Esta no es la única denuncia de inconformidad contra la designación de Álvarez Máynez como posible presidencial del partido natanja, ya que este sábado 13 de enero, la senadora por Nuevo León y exmilitante emecista, Indira Kempis, quien se separó hace unos días del partido, también impugnó la precandidatura de Máynez pero lo hizo ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

La legisladora reclamó que el partido



En el recuadro, copia de la denuncia presentada por el Revolucionario Institucional ante el INE. A la izquierda, el momento en que Jorge Álvarez Máynez fue inscrito como precandidato a la presidencia por Movimiento Ciudadano, hace unos días.

está "violando" sus propias reglas, por lo que denunció el haber sido excluida durante el proceso interno de selección para elegir al precandidato p precandidato a la presidencia.

HASTA VIOLA REGLAS INTERNAS

"Impugnó la "precandidatura" de Jorge Álvarez Máynez en @TEPJ_informa. @MovCiudadanoMX viola sus propias reglas. En su convocatoria dice que hasta

que se resuelvan todas las impugnaciones del proceso de precandidaturas no pueden hacer otra designación. La mía NO LA RESUELVEN", acusó en su cuenta en X, @IndiraKempis •